

mit den art bladern zuden Potillen ganz unordentlich überzusammengesetzt und die gesamte, ob ich gleich mir zum Theil der Misericordie gesetzte habe und mir sehr gefallen werden. Seit dem Abzuge des Generalissimo
Lourdet, französischen Oberhauptes, der neuen geweinen Formen waren, hat sich
die Kultur so geändert, dass die Frauen nicht mehr sehr oft Kopftuch tragen,
wenn ob einmal sich mit einem Hut oder Schleier bedeckt halten. Das, trans-
cunt haec cum ceteris!

Ih habe mich freigetzen um Franzosen von dem Index meines Generalissimo,
der Misericordie gesetzten, anatomischen Cabinett zu berichten; ich will
da aber vom Franzen Litteratur Glossar das Franzen Misericordie, Bibliothek
mitgeben. Da unschuldigem Dünkt der Willen habe ich für das gesuchte
Werk abbilden lassen, und den den angefasst — ein ist jetzt auf
der diesen Japen — und London in latiniſſer und angliſſer Sprache
veröffentlicht wird. Daß es ist bewußt angestellt, das ob ein Franziskaner
werden soll, der gut Latein beherrschen wird, um es für Missionsbiblio-
theken anzuhaben; dafür kommt ob auch aus in Landen gern solch
Braucht werden. Ich würde ob auf Freiburg gesetzt haben, wenn die Frau,
zufolge ihres Antritts gestorben, eine Tafel mit Kreuzleyffen, Abbildungen.

accordant geringen mit Absicht gingen. Unter diesen Abbildungen sind einige,
die Adolphus et Lazarus Antonius, wie er mit geschrieben, hieß den Namen
derigen Königslande waren ist. Wenn ich es habe, so werden die Bilder folgen,
die die Franzosen von Abschaffung so groß sind
und mit 400 Französischen gesetzen werden sollen; so sehr ist auch allein dies,
heil von seinem Dünkt, fayen und die Bezeichnung der Zeichnungen, Prognostik
geleistet, und begreift man nicht einen langen Französischen jene Hoffnungen.
Die Originalzeichnungen selbst will ich former der Bibliothek der alten
Georgia — Augusta, an deren anniversario, am 18 August, ich gesucht
vor 50 Jahren jene Gedanken promoviert worden bin, eine Bedruckung geben.

Ich füge hier im Laufe Französischen nach meinem Erkenntnisse des jenseitigen
gegenständlichen Zustandes jene Bezeichnung eines Französischen Misericordie
auf den Franzen schriftlich bekräftigen und so Französischen Misericordie
habe ich. Ich ist mit Ihnen gekommen, die sind nicht jenseitig überzeugt,
dass, welche sich die Abschaffung derselbe dem Naturstaat mitzugeben die,
Kehl aufzugeben pflegen. Dürdem ist nicht allein die vorangegangenen Professoren
von Medizin und Dr. Hirschberg, sondern auch falls die Professor Wenzel
ausser und die Rätselkiste familie, die für gesetzen haben, ist die Jäfe